

Dieu cherche à nous rendre heureux

Mary Wanjiku, du Kenya, a découvert chez saint Josémaria l'optimisme qui découle de se savoir aimé de Dieu et de comprendre que Dieu cherche à nous rendre heureux.

14/12/2011

Ce qui me touche le plus chez saint Josémaria c'est son sens de l'optimisme, devant cette nouvelle crise financière et face à toute la souffrance du monde, les guerres et par ailleurs, la corruption,

et tout ce que l'on peut imaginer.

Je crois, comme lui, que si chacun tâche d'être meilleur il peut contribuer à créer un monde meilleur. Je pense que son optimisme découle de savoir que chacun est aimé de Dieu, et que Dieu cherche à nous rendre heureux.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/dieu-cherche-a-nous-rendre-heureux/> (09/02/2026)